



Fair schenken, faire Geschenke

Weihnachten fair-schenken: Dazu ruft die Lemgoer Fairtrade-Initiative in der Adventszeit auf. Vor allem beim Einkauf von Lebensmitteln sollten die Menschen in Lemgo in Geschäften und auf Märkten zu fairen Produkten greifen. Aber auch bei Geschenkartikeln wie Spielzeug und Kleidung können die Lemgoerinnen und Lemgoer sich für gerechten Welthandel einsetzen. Schließlich sei die Alte Hansestadt Lemgo seit diesem Jahr stolze Trägerin des Fairtrade-Siegels.

Wie Fairtrade-Sprecher Rainer Kluckhuhn erklärt, mache gerade die akute Flüchtlingsbewegung deutlich, dass es zwischen den Staaten des Nordens und Südens gerechtere Handelsbeziehungen braucht: „Faire Produkte sind ein kleiner Beitrag dazu, dass Menschen weiter in ihrer Heimat leben können.“ Und nach dem Weihnachtsbummel? „Da gibt es viele Cafés und Restaurants in Lemgo, die fairen Kaffee und Tee anbieten.“ Und 2016, so hofft die Fairtrade-Initiative Lemgo, werden viele weitere Anbieter hinzu kommen.

Eine Übersicht findet sich unter
http://www.lemgo.net/fileadmin/image/startseite/erste/Fairtrade_flyer.pdf